



こぶし

松戸市立
金ヶ作中学校

令和5年度1月号



「挑戦するということ」

校長 山口 広美

新年あけましておめでとうございます。皆様のご多幸を心より祈念申し上げます。
1月9日始業式で「挑戦する力」についてお話いたしました。

『これからみなさんが学校を卒業して社会に出たときに、必要な力とはピンチを切り抜ける力になるのではないかと伝えていきます。失敗を恐れて挑戦しないということは、何かに失敗して自分が傷つくこともないのかもしれませんが、しかし、この先の長い人生の中で、失敗することのない人生が果たしてあるのでしょうか。中学校とは間違えていい場所であり、いつか失敗をしたときに備えて、乗り越える強さを身につけておく場所だと考えています。もし失敗のない人生を経験している方がいたとしたら、それは失敗を恐れて行動をしなかったということでもあるかもしれません。

例えば、忘れ物をしたときにどうすればよいのかを考える力や、友達とけんかをしてしまった時、どうすれば仲直りできるのかを考える力を身につけること、その方が大切だと感じています。その力を身につけるために、中学校生活では多くのことに挑戦して、たくさんの経験をするのが、一人一人の思い描くたくましさにつながります。今年、金中生がいろいろなことに挑戦してくれることを願っています。



保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、子どもたちが成長できるよう後押しをしていただければと思います。3学期も引き続き、御理解と御協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

< 1月の主な行事 >

- 1日 元旦
- 9日 始業式 部活動休養日
- 10日 3年生学力テスト⑤
1年生英語実態調査
- 12日 1・2年生ちばっこ学びのデザインシート
委員会日
- 15日 部活動休養日 LAT来校
- 16日 避難訓練 ICT支援員来校
- 18日 千教研④
- 22日 ICT支援員来校
- 26日 新人駅伝
- 27日 諸活動停止～27日 授業参観
新入生体験入学・説明会
- 29日 振替休業
- 30日 学校生活アンケート
- 31日 地区懇談会



< 2月の主な行事 >

- 1日 第三回定期試験(国英社)
- 2日 第三回定期試験(理数技家体)
- 5日 部活動休養日
- 6日 千葉県公立高校入学願書等提出日
- 7日 千葉県公立高校入学願書等提出日
- 8日 千葉県公立高校入学願書等提出日
- 9日 テスト返却日
- 13日 1年生介護キャラバン
- 14日 志願変更日
- 15日 志願変更日 LAT来校
- 16日 ICT支援員来校
- 19日 部活動休養日
- 20日 千葉県公立高校学力検査等
- 21日 千葉県公立高校学力検査等
- 22日 1・2年生学力テスト
2年生性教育講演会
- 23日 天皇誕生日
- 26日 追検査受付 部活動休養日
- 27日 追検査受付 委員会日(3年生最終)
学校生活アンケート
- 28日 3年生学年内日課
- 29日 追検査 3年生を送る会前日準備

合格

祝

お知らせ (再々掲載)

令和5年度 卒業証書授与式
令和6年3月13日(水)実施

令和6年度入学式 令和6年4月10日(水)午後実施
※ 小学校の入学式は、同日午前中実施



「お礼の交流」 すでにお伝えしたつくし特別支援学校との交流会を終え、12月1日（金）、本校キャラクター「コアリーちゃん」とつくし特別支援学校のキャラクター「つくっしー君」をモチーフに、お礼のお手紙文集が完成しました。1年生の先生方と生徒たちによるものです。参加した全員が素敵な感想を書いています。



そして、後日。2学期の終了前に、つくし特別支援学校の皆さんからも、お礼の作品集が届きました。校内に掲示予定です。



12月16日（土）本校体育館にて
Christmas Concert 開催！

金ケ作小学校の6年生5名が、金ケ作中学校吹奏楽部員と合同でクリスマスコンサートを行いました。



本校美術部も素敵なポスターを作成し、掲示板や入口はもちろん、近隣の小学校、金ケ作幼稚園、各町会の掲示板など、様々な場所に飾っていただきました。ありがとうございました。



そして当日。天気にも恵まれて、総勢80人を超える人数が体育館に集まりました。用意した座席も足りずに立ち見も出たため、急遽増席するほどでした。先着50名の美術部作成のクリスマスカードは、30名分ほど足りず、申し訳なく思うと同時に、その盛況ぶりに嬉しい悲鳴が出るほどでした。

吹奏楽部と金小のみなさんとの素敵な演奏で楽しいひと時をお過ごしいただけたことと思います。美術部の協力、学校内外の協力・準備に関わった皆様にも感謝しています。

初めてのイベントでしたが、子どもたちの嬉しそうな表情、満足そうな様子を見てとてもうれしく思います。お越しいただいた皆さまに感謝を申し上げますとともに、今後とも本校の教育活動のご協力をいただけますよう引き続きよろしくお願いたします。

アンコールの声があがり、感想もたくさんの皆様にご記入していただき、今後の活動の励みになりました。

美術部作成、**恒例の月行事予定表**が掲示（現在は1月分が掲示されています。）されました。1年の残りわずかな様子がわかります。

当日の給食は、生徒はもちろん、先生方もおまちかねの揚げパンした。いつもよりも配膳に向かう足取りが弾んでいました。調理員さんたちは、いつもみなさんのために給食を作ってくれています。3学期も、感謝の気持ちをもって「いつもありがとうございます」「いただきます。」と伝えたいですね。



サッカー部第3位 12月16

・17日、サッカー部の1年生大会が常盤平中学校で行われました。チームが一つにならって勝ちにこだわろうとする姿勢がみられました。あきらめずにボールに向かって一生懸命に走る姿をみて感動しました。



1回戦は小金南中、2回戦は根木内中に勝利し、ベスト8に勝ち進みました。ベスト4をかけて挑んだ小金中には1-0で勝利し、見事3位入賞です！



惜しくも、準決勝で破れましたが、「チーム金中！」は、仲間とともにベストを尽くし、自分たちのプレーができました。

令和5年度3学期

就学援助 について

今年度、既に認定されている方の申請は不要です。申込書は学校から配布いたしますので、申し込み予定の方はお知らせください。

なお、提出は、**保護者から直接松戸市教育委員会学校財務課に提出**します。

(学校財務課

047-366-7460)